

Amt für Bürgermeisterangelegenheiten
4055/VIII

Gremium: Ausschuss für Partner- und öffentlich
Patenschaften
Sitzung am: 03.04.2025

40 Jahre Städtepartnerschaft mit Guarda

Sachverhalt:

Die Städtepartnerschaft zwischen Siegburg und Guarda wurde im Jahr 1985 ins Leben gerufen und ist somit die zweitälteste Partnerschaft der Kreisstadt Siegburg. Im Laufe der Jahre gab es Besuche, die die Freundschaft zwischen den Bürgern beider Städte vertieft haben. Eine besondere Bindung erhält die Partnerschaft durch den regelmäßigen Austausch von Feuerwehrleuten, die sich gegenseitig besuchen und dabei die Kultur und Lebensweise des Partnerlandes kennenlernen.

Für Donnerstag, den 27. März 2025, ist eine Videokonferenz geplant, bei der die Bürgermeister beider Städte den Jahresplan für die Feierlichkeiten und gemeinsamen Projekte festlegen wollen. Die Verwaltung wird hierüber mündlich berichten.

Dem Ausschuss zur Kenntnisnahme.

Siegburg, 20.03.2025